
Abg. Stiefelshagen, führte aus, der Kreuzungsbereich liege zwar auf Bonner 
Stadtgebiet, aber der Verkehr höre an der Stadtgrenze nicht auf. Deshalb sei es für 
die Stadt Sankt Augustin sehr wichtig, auch hier eine vernünftige Lösung für einen 
optimierten Verkehrsfluss zu finden. Er könne sich sehr gut vorstellen, dass dies 
durch einen leistungsfähigen Kreisverkehr gewährleistet werde. 
 
Stv. Leskien warb ebenfalls noch einmal für eine „Kreisverkehr-Lösung“ sowohl für 
den motorisierten Individualverkehr als auch für den Radverkehr. Im Übrigen habe 
seine Fraktion die Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis genommen. 


